



RECINTO FUE REMODELADO.

Posta de Cuncumén retomó atención tras su remodelación

● Esta semana la Posta de Cuncumén volvió a recibir a sus pacientes. El establecimiento de salud municipal debió cerrar en septiembre pasado, debido a que su infraestructura fue remodelada completamente, a través de un proyecto de conservación.

Durante los siete meses que se ejecutó la obra, los usuarios recibieron sus controles en la posta de El Asilo, mientras que a quienes tenían problemas de acceso, por dificultad para llegar hasta el lugar, se les dispuso los servicios de entrega de medicamentos, curaciones y atención de los profesionales en su domicilio.

“La Posta de Cuncumén reinició sus funciones con su ronda regular. Tiene ronda los lunes, miércoles y jueves. El médico está los miércoles, y los jueves tenemos el apoyo de campaña de invierno para las morbilidades respiratorias. Está abierta la agenda, hay una programación, por lo tanto pueden llamar o acercarse directamente”, mencionó Daniela Gallego, directora de Salud Rural de San Antonio.

Respecto a la campaña de vacunación para prevenir la Influenza dijo que “el segundo lunes de cada mes vamos a tener esta posta como punto de vacunación para toda la comunidad que esté en los grupos de riesgo de la campaña Influenza, covid y en las que son programáticas por grupo etario”. 🌟